

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



13.01.2021

Fonds für Werkwohnungsbaue

Die Landeshauptstadt initiiert in Zusammenarbeit mit regionalen Banken einen Fonds zum Bau von Werkwohnungen. Dieser Fonds ist gedacht als Angebot an ortsansässige Unternehmen, Unternehmen, die erweitern oder in München ansiedeln wollen, als auch an die Landeshauptstadt München, ihre Eigenbetriebe und Eigengesellschaften. Der Fonds finanziert Grunderwerb und Bau, die städtischen Wohnungsbaugesellschaften bauen und verwalten diese Werkwohnungen.

Begründung

Wohnen ist in München teurer als anderswo in Deutschland. Häufig ist das geringe Wohnungsangebot ein Hindernis für Unternehmen neues qualifiziertes Personal zu gewinnen. Sicher würde manches Unternehmen gerne über Wohnungskontingente für aktive oder zu gewinnende Mitarbeiter verfügen. In aller Regel fehlt den Unternehmen aber für Wohnungsbau verfügbarer Boden und die Expertise im Wohnungsbau. Darüber hinaus ist der Bau von nur ein paar wenige Wohnungen für eigene Mitarbeiter unwirtschaftlich. Der vorgeschlagene Fonds würde die beschriebenen Hindernisse lösen.

Alexander Reissl (Initiative)

Stadtrat

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender

Thomas Schmid

Stadtrat

Sebastian Schall

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin

Hans Hammer

Stadtrat